

## Joven desaparecida en Xalapa es buscada por su familia

**Por: Primer Párrafo. 01/03/2016**

Xalapa, Ver.- La joven Eira Abigail Rosas Zavaleta, de 23 años de edad, fue reportada como desaparecida ante la Fiscalía General de Veracruz la tarde de este domingo.

De acuerdo con los primeros reportes proporcionados por los familiares, la joven desapareció el 26 de febrero por Plaza Museo y hasta el momento se desconoce de su paradero.

Eira Abigail Rosas es delegada, pesa 43 kilos, mide 1.60 metros, tiene la piel morena clara y los ojos color café.

“Por favor ayuda para localizarla, es mi prima, su familia está muy angustiada por favor ayudemos a compartir”, escribió en redes sociales una familiar de la joven desaparecida.

Fuente: <http://primerparrafo.com/joven-desaparecida-en-xalapa-es-buscada-por-su-familia/>

Fotografía: primerparrafo

**Fecha de creación**  
2016/03/01